

Cuba pour la cessation de l'aventure militaire contre le Venezuela



La Havane, 14 février, (RHC).- Cuba a appelé la communauté internationale à défendre la paix en Amérique Latine et à stopper les pressions qu'exerce Washington pour entreprendre une escalade militaire contre le Venezuela camouflée sous l'étiquette d'intervention humanitaire.

Une déclaration du gouvernement cubain rendue publique ce jeudi confirme sa solidarité ferme et invariable avec le président Nicolás Maduro, la Révolution bolivarienne et chaviste et avec l'Union civique et militaire de son peuple. La déclaration appelle à une mobilisation internationale en défense de la paix dans la région sur la base des principes de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix adoptée par les Chefs d'État et de gouvernement des pays membres de la CELAC, la Communauté des États de l'Amérique Latine et des Caraïbes en 2014.

Cuba exprime son soutien au mécanisme de Montevideo qui cherche à préserver la paix au Venezuela sur la base du principe de la non-ingérence dans les affaires intérieures des autres pays, de l'égalité juridique des États et de la solution pacifique de différends et fait état de sa préoccupation à cause du rejet catégorique des États-Unis aux propositions de dialogue avancées par plusieurs pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183493-cuba-pour-la-cessation-de-laventure-militaire-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba